
Minuta Reunión entre Programa Pesquería de Langostino, el Programa de Artes de Pesca y 

CeDePesca 

 

Fecha: Lunes 29 de enero de 2024 

Lugar: reunión presencial en el edificio de INIDEP 

Presentes por Programa Costero: Lic. Esp. Paula Moriondo e Ing. Franco Rubio 

Presentes por CeDePesca: Nicolás Flores 

 

El día 29 de enero CeDePesca se presentó en las instalaciones del Instituto Nacional de Investigación 

y Desarrollo Pesquero (INIDEP) para reunirse con representantes del Programa de Pesquería de 

Langostino y el Programa de Artes de Pesca. 

Por parte del Programa de Langostino se encontraba la Lic. Esp. Paula Moriondo y por parte del 

Programa de Artes de Pesca el Ingeniero Franco Rubio. 

El tema principal abordado en dicha reunión estuvo centrada la experiencia con la cámara de video 

donada por CeDePesca y sus futuras pruebas.  

El Ing. Rubio detalló con inconvenientes de conectividad remoto que poseía la cámara una vez 

desconectada del ordenador. Se encontraron hasta en la obligación de contactarse con el soporte 

del fabricante para lograr configurar la cámara luego de la primera campaña con la cámara en el 

2022. En el año 2023, en una nueva campaña, los problemas de conectividad remoto reaparecieron. 

Sin embargo, una vez configurada, se realizó la experiencia con éxito, pero con el infortunio que al 

tener poca distancia entre la relinga superior de la inferior (2,5m. es lo que posee de abertura 

vertical una red estándar tangonera) la turbidez que generaba el arte de pesca no permitió observar 

detalles del comportamiento de la red y la captura.  

Desde el programa de Artes de Pesca se comprometieron, una vez que el informe de la cámara sea 

aprobado, firmado y liberado por la Dirección, enviarnos el informe de esta última experiencia y los 

videos obtenidos. 

Entre Moriondo y Rubio acordaron realizar futuras maniobras con la cámara de video en las 

próximas campañas de selectividad y en la campaña de evaluación de langostino. 

Por parte de la Lic. Moriondo, anunció que el informe de la campaña de noviembre de la evaluación 

de langostino, se encuentra en elaboración y próximo a ser enviado a la Dirección para su 

aprobación. 


